



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end du 13-14 avril au profit de la liturgie. Les collectes de ce WE du 20-21 avril sont destinées à la **Formation des futurs prêtres**.

La formation interdiocésaine des futurs prêtres dure sept ans. Elle est essentiellement assurée au Séminaire de Namur pour les francophones, et au Séminaire de Leuven pour les néerlandophones. La collecte de ce jour est destinée à la formation de nos séminaristes. Merci de répondre généreusement à l'appel de l'archevêché en faveur d'une formation de qualité des futurs prêtres de notre Archidiocèse.

BAPTÊMES

Ce dimanche à 15h00 treize enfants en âge scolaire seront baptisés :

Yanel, Gabriel et Ménès NBKUIZE,

Louis MOERENHOUT, Jahna et Lyn VAN CAUWENBERGE, Nil et Nesta LE JEAN, Argan, Borromée et Cenhelm de SEJOURNET, Elise CAERS, Clémence REUBENS

Au cœur de la relation trinitaire

La liturgie de ce quatrième dimanche de Pâques nous place au cœur d'une relation trinitaire. Qu'est-ce qui distingue le bon pasteur du berger mercenaire, sinon un lien d'appartenance au troupeau ? Parce que les brebis ne lui appartiennent pas, le berger mercenaire s'enfuit à la vue du loup qui disperse les brebis. Le vrai berger connaît ses brebis et ses brebis le connaissent, lui qui prend soin du troupeau. Cette connaissance mutuelle est le socle de la relation de confiance avec les brebis, qui écoutent et reconnaissent la voix de leur berger. Elles se laissent conduire sur le juste chemin pour se reposer sur des prés d'herbe fraîche, sans craindre de traverser les ravins de la mort (cf. Ps 22 [23]). Car leur berger donne sa vie pour rassembler dans l'unité les brebis dispersées et les conduire au Père. Le lien qui unit le berger et ses brebis prend sa source dans la relation trinitaire : l'amour du Père et du Fils fonde l'offrande de Jésus qui donne sa vie librement. La connaissance intérieure du bon pasteur par ses brebis et des brebis par leur berger a son origine dans la connaissance du Père par le Fils et du Fils par le Père. Ainsi, celles et ceux qui mettent leur confiance dans leur pasteur, par la présence agissante de l'Esprit Saint, témoignent du salut accompli en Jésus Christ. En son nom, ils poursuivent

l'œuvre de salut, tels Pierre et les disciples avec l'homme qu'ils ont libéré de son infirmité. Que vais-je mettre en œuvre pour écouter et reconnaître la voix du Seigneur dans ma vie quotidienne ? Comment concrètement prendre ma part et m'engager avec le Seigneur pour œuvrer à l'unité ?

Anne Da, xavière

PRIERE ET INTENTIONS

- Que Ton Saint Esprit, reçu par les enfants ce matin, les guide, les conseille, leur donne la force de témoigner, la sagesse du discernement, l'intelligence pour comprendre ta Parole, qu'ils découvrent qu'ils peuvent vraiment t'appeler Papa. Seigneur, nous te prions.
- En cette journée mondiale de prière pour les vocations, que l'Esprit éveille dans cette assemblée des vocations de prêtres, de religieuses et de témoins qui consacrent leur vie à donner l'Amour de Jésus-Christ ressuscité. Seigneur, nous te prions.
- Animés par l'Esprit, que les dirigeants du monde entendent l'appel du pape François à trouver des chemins de solidarité et de justice qui conduisent à la paix. Seigneur, nous te prions
- Pour que notre paroisse, en fête aujourd'hui, partage sa joie avec les malades et les absents qui tiennent tant de place dans nos cœurs. Seigneur, nous te prions